

# 24Jam

## Pemko Bukittinggi Kucurkan Dana 1, 2 Miliar Untuk Operasional Mesjid dan Mushalla Selama Ramadhan

Linda Sari - [BUKITTINGGI.24JAM.CO.ID](http://BUKITTINGGI.24JAM.CO.ID)

Apr 7, 2022 - 21:12



*Pemko Bukittinggi Kucurkan Dana 1,2 Miliar Untuk Operasional Mesjid dan Mushalla Selama Ramadhan*

BUKITTINGGI --Tim Safari Ramadhan(TSR) II yang diketuai Wakil Walikota Bukittinggi H. Marfendi Datuak Basa Balimo, sambangi Mesjid Darussalam Gurun Panjang, Rabu((06/04).

Acara tersebut diawali dengan solat Isya bersama dan sambutan dari Pengurus Mesjid Darussalam yang juga anggota DPRD Kota Bukittinggi, Edison Katik Basa.

Pada sambutannya Pengurus mesjid Darussalam Edison Katik Basa menyampaikan ucapan terima kasih kepada Tim II Safari Ramadhan Kota Bukittinggi yang telah mengunjungi Mesjid Darussalam..

"Mudah-mudahan, tim bisa melihat secara langsung kekurangan dan kelebihan dari mesjid kami ini, jika ada kekurangan mohon Pemko memberikan bantuan untuk Mesjid ini, seperti pada tahun yang lalu Mesjid Darussalam ini sudah pernah mengalami banjir hingga setinggi mimbar, ujarnya.

Edison Katik, berharap kepada Pemko Bukittinggi untuk segera merenovasi Mesjid dari dana APBD Bukittinggi, mudah – mudahan dengan renovasi mesjid ini jemaah kami bisa beribadah dengan nyaman.

Selanjutnya, Ketua Tim II Safari Ramadhan sekaligus Wakil Walikota Bukittinggi Buya Marfendi menyampaikan tentang beberapa program Pemko dalam menangani kemiskinan, seperti sekolah gratis dari SD sampai SMA / SMK, Tabungan Ustman dan pinjaman tanpa bunga yang diselenggarakan oleh BPR JAM GADANG agar masyarakat terlepas dari pinjaman rentenir.



Disampaikan Marfendi, ada sedikit bantuan untuk mesjid yang sudah dianggarkan oleh Pemko dengan total anggaran sekitar 1.2 miliar Rupiah selama Bulan Suci Ramadhan ini dengan rincian untuk 49 Mesjid dan 125 Mushala yang ada di Bukittinggi

"Untuk satu (1)mesjid mendapatkan anggaran sebesar Rp.9 juta sedangkan untuk 1 Mushala, sebesar Rp.7,5 juta," pungkas Marfendi.(Linda).